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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE
ESTADO  CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  MAURO
CARVALHO  JUNIOR,  A  EXCELENTÍSSIMA
SENHORA SECRETÁRIA DE MEIO AMBIENTE,
M A U R E N  L A Z Z A R E T T I  E  A O
SUPERINTENDENTE  DO  INSTITUTO
BRASILEIRO  DE  MEIO  AMBIENTE  E
RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS – IBAMA
EM MATO GROSSO, GIBSON ALMEIDA COSTA
JUNIOR,  A  NECESSIDADE DE VIABILIZAR A
DOAÇÃO  DE  MADEIRAS  APREENDIDAS  NO
ESTADO DE MATO GROSSO PARA ATENDER A
COMUNIDADE SÃO JERÔNIMO,  LOCALIZADA
NESTA CAPITAL.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido
o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas,
por meio da qual aponto e indico a necessidade de viabilizar a doação de madeiras apreendidas no Estado
de Mato Grosso para atender a Comunidade São Jerônimo, localizada nesta Capital.

 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em decorrência da manifestação do Presidente da Central de
Associações Rurais do Município de Cuiabá – CAR/CBA, Thiago Pedroso, e tem como objetivo solicitar a
doação de madeiras apreendidas pela SEMA e IBAMA, no intuito de destiná-las para a atender a
Comunidade São Jerônimo, visando a reconstrução de casas, aviários, currais, cercas, hortas entre outros,
que devido ao incêndio ocorrido no mês de Agosto do corrente ano, atingiu as propriedades de
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aproximadamente 25 (vinte e cinco) famílias da região.

A reconstrução destes espaços irá possibilitar novamente que as famílias possam gerar emprego e
renda em suas propriedades, inibindo assim o êxodo rural que sempre assombrou a zona rural do nosso
Estado.

Assim, nós, como representantes do povo neste parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certo de que a medida contribuirá com
melhores condições de vida para toda a população daquela Comunidade.

Por essas razões, conclamo meus nobres Pares nessa Casa de Leis pela aprovação da presente
indicação e posterior atendimento pelo Executivo.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Setembro de 2021

 

João Batista
Deputado Estadual
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